

## Mahasiswa KKN 119 Melakukan Pengabdian Melalui Gerakan Asistensi Mengajar di SD Negeri 1 Samudera



Mahasiswa KKN PPM 119 Melakukan Pengabdian Melalui Gerakan Asistensi Mengajar di SD Negeri 1 Samudera

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM kelompok 119 Universitas Malikussaleh mendatangi serta membantu proses belajar mengajar di Sekolah Dasar (SD) tepatnya di lokasi Gampong Mancang, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (09/11/22).

Pukul 7.30 WIB mahasiswa KKN PPM kelompok 119 tiba di lokasi, dan langsung ikut berbaris di lapangan sekolah bersama murid-murid untuk melakukan kegiatan rutin tepatnya Selasa pagi untuk membaca Asmaul Husna sebelum masuk ke dalam kelas.

Fitria MPd selaku Kepala Sekolah SD 1 Samudera menyambut dengan hangat kedatangan mahasiswa KKN kelompok 119 di lokasi sekolah..

"Bahwasanya kedatangan mahasiswa untuk mendampingi ibu guru dan membantu mengajar di sekolah kita tercinta. Kami berharap mahasiswa KKN bisa berpartisipasi dengan baik dan membagikan ilmu kepada anak murid kami serta dapat membantu mengajar di SD 1 Samudera ini," ujarnya.

Okto Ferdian Halomoan ketua dari kelompok KKN 119 mengatakan, dengan adanya kedatangan kami. Semoga dapat membantu dan memberikan cara belajar yang menyenangkan.

"Kami sangat antusias datang ke SD ini untuk mengajar dengan berbagai keragaman cara metode belajar yang menyenangkan," pungkasnya.

Sementara itu, Sri Meutia MT selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), menyampaikan bahwasanya sekolah adalah wadah proses belajar mengajar. Dengan adanya metode pembelajaran yang tepat dan menyenangkan akan memberikan pemahaman terhadap materi yang disampaikan kepada siswa.

Adapun mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 119 ini terdiri dari 16 anggota yang dibimbing oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Sri Meutia MT dan diketuai oleh Okto Ferdian Halomoan dari Prodi Administrasi Publik, serta anggota-anggota lainnya yaitu, Dini Yunita (Akuntansi), Anika Agustina (Ekonomi Pembangunan), Mauliana (Manajemen), Silta Syafriani (Administrasi Publik), Shopie Agustina (Ilmu Komunikasi), Zarifa Salsabila (Sosiologi), Susi Elvina Sari (Kedokteran), Ahmad Habibi (Agribisnis), Cut Khairunnisa (Agroekoteknologi), Muhammad Irsadil Putra (Teknik Arsitektur), Erliza Khairani (Teknik Arsitektur), Arif Maulana (Teknik Kimia), Anggi Ananda (Teknik Kimia), Fatia Rezi (Sosiologi), dan Richard Pardamean (Teknik Sipil).[tmi]

**Tanggal:** 09 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),